



Genève, le 5 février 2024

Communiqué de presse

Le festival Geneva Lux 2024 attire près de 150 000 personnes sur la Rade

Cette année, le festival de lumières Geneva Lux fêtait son dixième anniversaire. Du vendredi 19 janvier au dimanche 4 février 2024, 32 œuvres lumineuses étaient visibles et en accès libre.

Pendant ces deux semaines de festival, près de 150 000 visiteurs se sont baladés sur les quais afin de profiter des œuvres et des spectacles proposés. Un record pour cet événement dont l'objectif est de réunir l'art sur l'espace public et d'animer Genève au cœur de l'hiver. Le Geneva Lux s'est aujourd'hui imposé sur la carte des festival de lumière de Suisse et d'Europe, pour le plus grand bonheur de la population genevoise et des visiteurs de passage.

Plusieurs performances étaient au programme. *Dundu*, le sympathique géant de lumière, *Aka*, l'immense marionnette et enfin *La Baleine* qui a flotté au-dessus de la Rade hier et avant-hier ont attiré chaque week-end près de 40 000 personnes.

Sur les réseaux sociaux, si l'on additionne les audiences de la page Facebook et Instagram de Geneva Lux, près de 2 millions de personnes ont vu les publications du festival.

« Cette édition a remporté un immense succès, nous n'avions jamais vu autant de monde sur les quais en plein hiver », souligne Marie Barbey-Chappuis, conseillère administrative de la Ville de Genève. « Le festival Geneva Lux est devenu une manifestation hivernale phare en termes d'attractivité pour notre ville. Rendez-vous en 2025 pour la onzième édition. »

Des photos des œuvres et des performances sont disponibles sur:
www.genevalux.ch

Contact presse : Cédric Waelti, conseiller de direction en charge de la communication
Département de la sécurité et des sports / 079 596 19 79